

Multi-Action Disinfectant Antimicrobial Spray	Spray antimicrobien désinfectant à action multiple
<b>KILLS SARS-CoV-2</b> Associated with COVID-19	<b>Tue le SRAS-CoV-2</b> Associé à la COVID-19
KILLS 99.9% of Viruses† and Bacteria**	TUE 99.9 % des Virus† et des Bactéries**
For Use in Hospitals and Homes	Pour utilisation dans les hôpitaux et à la maison.
<p><b>ACTIVE INGREDIENTS</b></p> <p>3-(trihydroxysilyl) propyldimethyloctadecyl ammonium chloride..... 0.13%</p> <p>N-Alkyl Dimethyl Benzyl Ammonium Chloride (60% C14, 30% C16, 5% C18, 5% C12) ..... 0.25%</p> <p>N-Alkyl Dimethyl Ethylbenzyl Ammonium Chloride (68 % C12, 32% C14) ..... 0.25%</p> <p>INERT INGREDIENTS..... 99.37%</p> <p>TOTAL..... 100.00%</p>	<p><b>INGRÉDIENTS ACTIFS</b></p> <p>Chlorure de 3-(triméthoxysilyl) propyldiméthyl-octadécyl-ammonium ..... 0.13%</p> <p>Chlorure de n-alkyl (60% C14, 30% C16, 5% C18, 5% C12) diméthylbenzylammonium ..... 0.25%</p> <p>Chlorure de n-alkyl (68 % C12, 32% C14) diméthyléthylbenzylammonium ..... 0.25%</p> <p>INGRÉDIENTS INERTES .....99.37%</p> <p>TOTAL..... 100.00%</p>
<p><b>KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN</b></p> <p><b>CAUTION</b></p> <p>Read complete directions and precautions on rear panel.</p> <p><b>NET WT: 24 FL OZ (710ml)</b></p>	<p><b>GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS</b></p> <p><b>PRÉCAUTION</b></p> <p>Lire entièrement le mode d'emploi et les précautions sur le panneau arrière.</p> <p><b>POIDS NET : 24 FL OZ (710 ml)</b></p>
<p><b>Tested and proven to kill the COVID-19 virus<sup>∞</sup></b></p> <p><b>SARS-CoV-2<sup>∞</sup></b></p> <p>FOR USE ON HARD NON-POROUS SURFACES LOCATED IN:</p> <p>Kitchens • Bathrooms • External Surfaces of Toilets • Fixtures • Sealed Granite • Countertops • Telephones • Remote Controls • Doorknobs • Floors • Garbage Cans • Stainless Steel</p>	<p><b>Testé et approuvé pour tuer le virus de la COVID-19<sup>∞</sup></b></p> <p><b>SRAS-CoV-2<sup>∞</sup></b></p> <p>POUR UTILISATION SUR LES SURFACES DURES NON-POREUSES SITUÉES DANS:</p> <p>Cuisines • Salles de bains • Surfaces extérieures des toilettes • Accessoires • Granit scellé • Comptoirs • Téléphones • Télécommandes • Poignée de portes • Planchers • Poubelles • Acier inoxydable</p>
<p><b>PRECAUTIONARY STATEMENTS:</b> Hazards to Humans and Domestic Animals.</p>	<p><b>MISES EN GARDE :</b> Risques pour les humains et les animaux domestiques.</p>
<p><b>CAUTION:</b> Causes moderate eye irritation. Avoid contact with skin or clothing. Wash thoroughly with soap and water after handling and before eating, drinking, chewing gum or using tobacco. Avoid contact with eyes or clothing. Prolonged or frequently repeated skin contact may cause allergic reactions in some individuals.</p>	<p><b>PRÉCAUTION :</b> Provoque une irritation modérée des yeux. Éviter le contact avec la peau ou les vêtements. Se laver soigneusement à l'eau et au savon après manipulation et avant de manger, de boire, de mâcher de la gomme ou de fumer. Éviter le contact avec les yeux ou les vêtements. Le contact prolongé et répété avec la peau peut causer des réactions allergiques chez certains individus.</p>
<p><b>FIRST AID: If in eyes:</b> Hold eyes open and rinse slowly and gently with water for 15-20 minutes. Remove contact lenses if present, after the first 5 minutes, then continue rinsing eye. Call a Poison Control Center or doctor for treatment advice. <b>If on skin:</b> Take off contaminated clothing. Rinse skin immediately with plenty of water for 15-20 minutes. Call a Poison Control Center or doctor for treatment advice.</p>	<p><b>PREMIERS SOINS : Contact avec les yeux :</b> Garder les paupières écartées et rincer doucement et lentement avec de l'eau pendant 15 à 20 minutes. Si la personne porte des lentilles cornéennes, les retirer après 5 minutes, puis continuer à rincer l'œil. Appeler un centre antipoison ou un médecin pour le conseil de traitement. <b>Contact avec la peau :</b> Enlever les vêtements contaminés. Laver immédiatement la peau avec beaucoup d'eau pendant 15 à 20 minutes. Appeler un centre antipoison ou un médecin pour le conseil de traitement.</p>
<p><b>CONTACT NUMBER:</b> Have the product container or label with you when calling a Poison Control Center or doctor or going for treatment. You may also contact 1-800-424-</p>	<p><b>NUMÉRO DE CONTACT:</b> Avoir avec soi le contenant du produit ou l'étiquette lorsqu'on téléphone à un centre antipoison ou à un médecin ou que l'on se présente pour un traitement. Vous pouvez également</p>

<p>9300 for emergency medical treatment information. For questions, comments or further information call 1-800-475-7866.</p>	<p>composer le 1-800-424-9300 pour des renseignements sur le traitement médical d'urgence. Pour des questions, des commentaires ou de plus amples informations, appeler 1-800-475-7866.</p>
<p><b>Distributed by:</b> Granite Gold Inc. 12780 Danielson Court, Suite A, Poway, CA 92064</p>	<p><b>Distribué par:</b> Granite Gold Inc. 12780 Danielson Court, Suite A, Poway, CA 92064</p>
<p><b>NON-ABRASIVE • NO HAZY RESIDUE • NO PHOSPHATES • ALCOHOL FREE • BLEACH FREE</b></p>	<p><b>SANS ABRASIF • SANS RÉSIDUS BRUMEUX • SANS PHOSPHATES • SANS ALCOOL • SANS JAVELLISANT</b></p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>KILLS 99.9% OF SARS-COV-2, COVID-19 VIRUS<sup>∞</sup> AND HUMAN ROTAVIRUS IN 3 MINUTES<sup>β</sup></b></li> <li>• <b>KILLS 99.9% OF PSEUDOMONAS AERUGINOSA, SALMONELLA ENTERICA AND STAPHYLOCOCCUS AUREUS IN 10 MINUTES<sup>β</sup></b></li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>TUE 99.9 % DE VIRUS DU SRAS-COV-2, VIRUS DE LA COVID-19 <sup>∞</sup> ET LE ROTAVIRUS HUMAIN EN 3 MINUTES<sup>β</sup></b></li> <li>• <b>TUE 99.9 % DE PSEUDOMONAS AERUGINOSA, SALMONELLA ENTERICA ET STAPHYLOCOCCUS AUREUS EN 10 MINUTES<sup>β</sup></b></li> </ul>
<p><b>DIRECTIONS FOR USE:</b> It is a violation of Federal Law to use this product in a manner inconsistent with its labeling. Read the entire label before using this product. Do not use on food contact surfaces. Do not use on food contact utensils, glasses or dishes.</p> <p><b>Hard surfaces:</b> Shake well. MicroGold® Multi-Action Disinfectant Antimicrobial Spray comes ready to use. Spray directly onto surface, spray entire surface area 4"-6" from hard, non-porous surface until completely wet; surface must remain visibly wet for ten (10) minutes and then allow to air dry. <b>For 10-Minute Bacteria Disinfection*:</b> Let stand for ten (10) minutes then allow to air dry. <b>For 3-Minute Disinfection*:</b> Let stand for three (3) minutes then allow to air dry.</p>	<p><b>MODE D'EMPLOI:</b> L'utilisation de ce produit de façon non conforme aux recommandations sur l'étiquette constitue une violation des lois fédérales. Lire entièrement l'étiquette du produit avant d'employer ce produit. Ne pas utiliser sur des surfaces en contact avec les aliments. Ne pas utiliser sur les ustensiles, la verrerie ou la vaisselle entrant en contact avec les aliments.</p> <p><b>Surfaces dures :</b> Bien agiter. Le Spray Antimicrobien Désinfectant MicroGold® à action multiple est prêt à utiliser. Pulvériser directement sur la surface, pulvériser à une distance de 4 à 6 pouces toute la surface dure et non poreuse jusqu'à ce qu'elle soit complètement mouillée; la surface doit rester visiblement humide pendant dix (10) minutes, puis sécher à l'air. <b>Désinfection des bactéries de 10 minutes*:</b> Laisser reposer dix (10) minutes, puis sécher à l'air. <b>Désinfection de 3 minutes*:</b> Laisser reposer trois (3) minutes, puis sécher à l'air.</p>
<p><b>STORAGE AND DISPOSAL:</b> Store in original container in areas inaccessible to small children. Non-refillable container. Do not reuse or refill this container. Wrap container and put in trash or offer for recycling if available.</p> <p>EPA Reg. No: 90856-4-88653 • EPA EST No: 40873-CA-1 • EPA EST No: 40873-GA-1</p> <p><b>MADE IN USA</b></p>	<p><b>ÉLIMINATION ET ENTREPOSAGE :</b> Entreposer dans son contenant d'origine dans un endroit inaccessible aux petits enfants. Contenants non réutilisables. Ne pas réutiliser ou remplir à nouveau ce contenant. Envelopper le récipient et jeter aux rebuts ou offrir pour recyclage si disponible</p> <p>N° d'Enregistrement EPA : 90856-4-88653 • N° d'Établissement EPA : 40873-CA-1 • N° d'Établissement EPA : 40873-CA-1</p> <p><b>FABRIQUÉ AUX ÉTATS-UNIS</b></p>
<p><i>*Pseudomonas aeruginosa, Salmonella Enterica, and Staphylococcus aureus</i>  † SARS-CoV-2 (associated with COVID-19), Human Rotavirus  β On hard, non-porous surfaces</p>	<p><i>*Pseudomonas aeruginosa, Salmonella Enterica, et Staphylococcus aureus</i>  † SRAS-CoV-2 (associé à la COVID-19), Rotavirus Humain  β Sur les surfaces dures, non poreuses</p>

<i>∞ Kills SARS-Related Coronavirus 2 on hard, non-porous surfaces</i>	<i>∞ Tue le SRAS-Associé au Coronavirus 2 sur les surfaces dures, non poreuses.</i>
Questions? Comments? Call 1-800-475-7866 or visit <a href="http://www.GetMicroGold.com/MultiAction">www.GetMicroGold.com/MultiAction</a> MicroGold® is a registered trademark of Granite Gold Inc.	Questions? Commentaires? Appelez <b>1-800-475-7866</b> ou visitez <b><a href="http://www.GetMicroGold.com/MultiAction">www.GetMicroGold.com/MultiAction</a></b> MicroGold® est une marque déposée de Granite Gold Inc.